

Ejecutan inversión en fábrica La Conchita



La Habana, 5 feb (RHC) Directivos del Consejo de la Administración y la Industria en la provincia cubana de Pinar de Río proyectan un proceso de inversión dirigido a remodelar la [industria conservera La Conchita](#), lo que contribuirá a incrementar las líneas productivas de esta empresa, considerada una de las más antiguas del sector en la región.

Los controles para la ejecución de esas obras fabriles, se realizan semanalmente, las cuales se concentrarán en un inicio en la línea de mayonesa, renglón de alta demanda y comercializado en los dos tipos de mercados existentes en Cuba.

Otro de los objetivos respecto a la fábrica, es proseguir con el rescate tecnológico de sus servicios auxiliares, y modernizar la línea de vapor.

Además, se priorizan las labores en el tratamiento de los residuales, mientras el colectivo se concentra en las actividades vinculadas a la producción industrial del tomate. (Fuente: [RRejoj](#)).



Radio Habana Cuba